

智を磨く

豊田市立飯野小学校



令和 7年 9月12日 No.19

おむら よしひと
<学校だより>文責:大村 斎人

TEL :(0565)76-2504

E-mail : s-iino@toyota.ed.jp

園小交流学習

今年度、飯野ひかり幼稚園との交流学習に力を入れています。1年生の生活科、5年生の総合的な学習の時間の授業で、交流学習を行う計画を立てています。

1年生は、自然の中での遊びやおもちゃ作りを通して園児と交流し、主体性を育むとともに、お兄さん、お姉さんとしての役割を学んでいます。9月8日(月)には、飯野小学校に園児を招き、ゲームと宝探しをして交流しました。

5年生は、1年を通して学習している「森林」をテーマに、ひかり幼稚園の裏山「ぴかぴか山」で自然観察を行い、園長先生に講話をいただきました。

園児にとっても、小学校へのスムーズの連携が期待され、互いにメリットが大きいと考えています。幼稚園と小学校の先生方が気兼ねなく話し合いを行えており、今年限りの交流学習になることなく、継続できるカリキュラムを検討しています。



【園長先生と新聞じゃんけん】

フラワー・プラボーコンクール中央審査

フラワー・プラボーコンクールとは、愛知県などの小・中・特別支援学校を対象とした学校花壇のコンクールです。花壇の出来ばえを競うだけでなく、児童の学校花壇づくりに取り組む姿勢や、育てた花の苗を地域に提供するといった地域貢献度も重視されています。花を育てるこことによって、自然を愛する心豊かな児童を育むことがねらいです。

飯野小学校は、一次審査を通過し、9月12日(金)に二次審査にあたる中央審査がありました。愛知県の審査員と中日新聞の記者が来校し、専門的な視点で花壇の生育状況とこれまでの取組についての審査していただきました。専門的な質問に対し、教頭が的確に回答していました。11月には結果が発表されます。今年はどんな結果が出るのか楽しみです。



【審査員に花壇の様子を説明する教頭先生（左端）】